

Am 4. November 2023 unternahm die Feuerwehrjugend Rainfeld mit drei Betreuern eine spannende Exkursion zur Flughafenfeuerwehr Wien-Schwechat.

Die Exkursion bot den jungen Feuerwehrleuten eine einzigartige Gelegenheit, einen Blick hinter die Kulissen einer spezialisierten Feuerweereinheit zu werfen und mehr über deren wichtige Rolle auf einem internationalen Flughafen zu erfahren.

Der durch Jugendbetreuerin Sabrina Resch perfekt organisierte Ausflug, begann am frühen Morgen, als die Mitglieder der Feuerwehrjugend Rainfeld mit ihren Betreuern den Weg zum Flughafen Wien-Schwechat antraten.

Während des Besuchs erhielten die Jugendlichen eine informative Präsentation über die Aufgaben und Verantwortlichkeiten der Flughafenfeuerwehr. Diese umfassten die Brandbekämpfung, Rettungseinsätze und die Sicherstellung der Flugsicherheit. Die Flughafenfeuerwehr ist speziell ausgerüstet und ausgebildet, um auf mögliche Notfälle auf dem Flughafengelände schnell und effizient reagieren zu können.

Die jungen Feuerwehrleute hatten auch die Gelegenheit, die beeindruckenden Feuerwehrfahrzeuge der Flughafenfeuerwehr zu besichtigen und zu erfahren, wie diese speziell für den Einsatz in Flughafenumgebungen konzipiert sind. Das absolute Highlight waren natürlich die extrem großen Flughafenfeuerwehrlöschfahrzeuge, die „Panther“.

{gallery}2023-11-04 FJ Ausflug{/gallery}